

Esteban Lazo se prononce pour la consolidation des liens avec le Japon



La Havane, 2 mars, (RHC).- Le président de l'Assemblée Nationale de Cuba, Esteban Lazo, s'est prononcé ce vendredi pour la consolidation des liens avec le Japon.

Au Capitole de La Havane, siège du parlement cubain, Esteban Lazo a reçu hier le nouvel ambassadeur du Japon à Cuba, Kazuhiro Fijimura.

De son côté, le diplomate japonais s'est prononcé pour la multiplication des échanges notamment dans le domaine de la santé publique.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/184912-esteban-lazo-se-prononce-pour-la-consolidation-des-liens-avec-le-japon>



Radio Habana Cuba